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Liebe Studierende,

sehr geehrte Damen und Herren,

wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit sowie ein schönes Weihnachtsfest und einen guten

Rutsch ins Neue Jahr. 

Dear students Ladies and Gentlemen,

We wish you a wonderful Advent season, a Merry Christmas and a Happy New Year.

Ihr Dezernat Studienangelegenheiten

Nächster Prüfungszeitraum: 05.02-23.02.2024

Prüfungsanmeldung

Beginn der Anmeldung: 25.12.2023

Ende der Anmeldung: 21.01.2024

Nach Ablauf der Frist zur Anmeldung der Prüfungen für den Prüfungszeitraum ist keine Anmeldung mehr

möglich. Es besteht Ihrerseits kein Rechtsanspruch zur Prüfungsteilnahme, wenn Sie nicht zur jeweiligen Prüfung

angemeldet sind.

WICHTIG:

Ab dem 25.12.2023 sind die Prüfungen für den Prüfungszeitraum im Anmeldungsportal

freigeschalten. Erst ab diesem Zeitpunkt sind diese zu sehen und eine Anmeldung möglich. 

Anmeldung für Prüfungen, die außerhalb des Prüfungszeitraumes stattfinden: Eine Anmeldung ist bis

7 Tage vor dem Prüfungstermin möglich.

Bitte denken Sie daran, dass ein Modul aus mehreren Teilleistungen bestehen kann und melden sich

entsprechend an.

Einen Tag vor jeder Prüfung:

• Den aktuellen Prüfungsplan abrufen.

• Check: Haben sich Datum, Uhrzeit, Standort/Raum geändert?

• Empfehlung: Ausdruck des Prüfungsplanes

• Beachten Sie die unterschiedlichen Standorte Campus Scheffelstraße („S…“ z. B. S6113) und Campus

Innenstadt (PKB …). Hinweise finden Sie auf Ihren Prüfungsplänen.

• Mehrere Räume für eine Prüfung: Sie werden per Aushang/Mail informiert, wie die Aufteilung erfolgt.

Antrag auf Exmatrikulation nach erfolgreichen Abschluss des Studiums

Sollten Sie kein weiteres Studium an unserer Hochschule in Betracht ziehen, stellen Sie bitte zeitnah online einen

Antrag auf Exmatrikulation im Studienportal. Bei Bedarf kann das Datum der Exmatrikulation später angepasst

werden. Ansonsten können Sie wählen zwischen Datum Kolloquium (wenn dieses Datum gleich dem Tag der

Antragstellung ist, ansonsten Tag der Antragstellung) und Semesterende. Bitte kontrollieren Sie auch die

Angaben zu Ihrer Korrespondenzadresse und ändern diese entsprechend, da dort auch die

Abschlussunterlagen hingeschickt werden.

https://campus.fh-zwickau.de/qisserver/pages/cs/sys/portal/hisinoneStartPage.faces?page=2

https://www.fh-zwickau.de/lehre/dezernat-studienangelegenheiten/
https://campus.fh-zwickau.de/qisserver/pages/cs/sys/portal/hisinoneStartPage.faces?page=2


Ablauf Anerkennung von Prüfungsleistungen:

1. Füllen Sie bitte den entsprechenden Antrag aus: https://www.fh-

zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/formulare-und-ordnungen/

2. Mit diesem Antrag und dem entsprechenden Leistungsnachweis gehen Sie zum Modulverantwortlichen und

lassen sich die Möglichkeit der Anerkennung unter Angabe des entsprechenden Moduls bestätigen.

3. Anschließend reichen Sie bitte diesen Antrag mit dem Leistungsnachweis zusammen beim zuständigen

Prüfungsausschuss Ihrer Fakultät ein.

Next examination period: 05.02-23.02.2024

Examination registration Start of registration: 25.12.2023

End of registration: 21.01.2024

After the deadline for registering for examinations for the examination period has expired, registration is no

longer possible. You have no legal right to take the exam if you are not registered for the respective exam.

IMPORTANT: From 25.12.2023, the examinations for the examination period will be activated in the registration

portal. Only from this date will they be visible and registration possible. Registration for examinations that take

place outside the examination period: Registration is possible up to 7 days before the examination date. Please

remember that a module may consist of several parts and register accordingly.

One day before each exam:

- Call up the current examination schedule.

- Check: Have the date, time, location/room changed?

- Recommendation: Print out the examination schedule

- Please note the different locations Campus Scheffelstraße ("S..." e.g. S6113) and Campus Innenstadt (PKB ...).

You will find information on your examination schedules.

- Several rooms for one exam: You will be informed by notice/email how the allocation is made.

Application for de-registration after successful completion of your studies If you are not considering further

studies at our university, please submit an online application for de-registration in the study portal as soon as

possible. If necessary, the date of de-registration can be adjusted later. Otherwise, you can choose between the

date of the colloquium (if this date is the same as the date of application, otherwise the date of application) and

the end of the semester. Please also check the details of your correspondence address and change them

accordingly, as this is also where the graduation documents will be sent. https://campus.fh-

zwickau.de/qisserver/pages/cs/sys/portal/hisinoneStartPage.faces?page=2 Procedure for the recognition of

examinations: 1. please complete the relevant application form: https://www.fh-

zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/formulare-und-ordnungen/

2. take this application and the corresponding transcript of records to the module coordinator and have the

possibility of recognition confirmed, stating the relevant module.

3. please then submit this application together with the transcript of records to the relevant examination board of

your faculty.

Pruefungsamt

WICHTIG !!!! - Krankmeldung

KEINE Krankenscheine - ab sofort: Attest bei Prüfungsunfähigkeit

Bisher wurde eine ärztliche Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (Krankenschein) als Nachweis einer Erkrankung

akzeptiert. Diese Praxis ist rechtlich nicht mehr zulässig.

 

Ab diesem Semester (Wintersemester 2023/2024) muss ein ärztliches Attest zur Glaubhaftmachung einer

krankheitsbedingten Prüfungsunfähigkeit eingereicht werden.

Alle Informationen finden Sie unter Krankmeldung

Important !!!! – Sick Leave

Normal sick note from doctor NOT VALID – Medical certificate for inability to take exams needed

Until now, a medical certificate (sick note) has been accepted as proof of illness. This practice is no longer legally

permissible. Starting this semester (WS 23/24), you must submit a special medical certificate to substantiate an

illness-related inability to take exams. 

Krankmeldung bei Prüfung

Pruefungsamt

https://www.fh-zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/formulare-und-ordnungen/
mailto:Pruefungsamt@fh-zwickau.de
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https://www.fh-zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/pruefungsangelegenheiten/ruecktritt-von-pruefungen/
https://www.fh-zwickau.de/studium/studierende/studienorganisation/pruefungsangelegenheiten/ruecktritt-von-pruefungen/
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Vorankündigung Rückmeldung zum Sommersemester 2024

Zeitraum der Rückmeldung:

01.01.2024 bis 15.02.2024

Ihre Gebührenzusammensetzung für die Rückmeldung zum Sommersemester 2024 erhalten Sie ab

18.12.2023 per Mail.

Ansprechpartner bezüglich Rückfragen:

Studentensekretariat: studieren@fh-zwickau.de

Advance notice of re-registration for the summer semester 2024

Re-registration period:

01.01.2024 to 15.02.2024

You will receive your fee composition for re-registration for the summer semester 2024 by e-mail

from 18.12.2023.

Studentensekretariat: studieren@fh-zwickau.de

Hochschulverein Mentor e. V.

Weihnachtsverkauf mit einem kleinen Geschenk ab dem 12.12.2023

Neue Merchandising-Produkte mit neuem Logo sind eingetroffen.

https://mentor-zwickau.de/WHZ-Souvenirs

New merchandising products with a new logo have arrived.

Bewerbung Mentor-Preis - Abschluss 2023

Mentor-Preis 2023

Application for Mentor-Price - Graduates 2023

Application for the graduates Price for excellent final papers: 

Mentor-Preis

Besucheradresse

Westsächsische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
Gebäude PKB, über Mensa Ring
Dr.-Friedrichs-Ring  2 A
08056 Zwickau

Postanschrift

Westsächsische Hochschule Zwickau
Dezernat Studienangelegenheiten
PF 20 10 37
08012 Zwickau

Sprechzeiten vor Ort:

Dienstag und     08.30 - 11.30 Uhr  und
Donnerstag:      12.30 - 15.00 Uhr

sowie nach Vereinbarung

Kontakt

www.whzde/studienangelegenheiten

dezernat.studienangelegenheiten[at]fh-zwickau.de
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